
 

★ 香蘭対策の講義・教材について ★ 

●入試直前対策教材…10 月より販売 

 ・国語ピンポイントテストは直前時期に大活躍しました。 

 ・直前教材はボリューム・内容共に十分効果的でした。 

 ・集団塾の宿題が多く、他校の過去問もあったので、直

前教材は全ては終えることが出来ませんでした。しか

し、１の克服を集中的に行い、演習量を確保できたこ

とで、正確さやスピードがついたと思いました。また、

その結果、２番以降に(特に苦手であった３番)に時間を

費やすことが出来るようになり、点数も取れるように

なったと思います。苦手意識のあった３番も、繰り返

し対策ができたので良かったです。 

 

●Ｖ講義…１月 10 日(日) 

 ・Ｖ講義は先生の説明がとてもわかりやすかったと言っ

ておりました。入試１ヶ月前に講義を受けることが出

来て、自信につながったようです。 

 

●通信添削や講義全体について 

 ・ぴったり模試や各種模試で、香蘭算数入試の 50 分の時

間の使い方を、体で覚えることができたようです。ま

た、１～４の克服も香蘭対策にぴったりの内容で、１

月の埼玉受験が終わってから、何度もやり込みました。 

 ・国語の各種教材の題材は、女子向けのものが選ばれて

おり、市販教材にはない優れたものだったと思います。 

 ・算数は何回もコピーを取って解かせました。大問１・

２・３・４に分かれており、時間をはかりながら何回

も解きました。過去問は 17 年分解きましたが、平成

31 年度に出題傾向が少し変化したこともあり、コンパ

スは今年度入試を予想されて作られているのでとても

役に立ちました。 

 ・夏期講習とダイジェストゼミを受講させていただきま

した。国語は１人１人の答えを丁寧に見て下さって、

内容の濃い授業だったとの事です。算数も説明が分か

りやすく、黒板の文字も大きかったので、視力の悪い

娘にとっては大変ありがたい事でした。 

 ・秋からの通信添削講座を利用させていただき、過去問

道場、ダイジェストゼミ、Ｖ講義、ジャストミート予

想模試を活用させていただきました。自宅の横浜から

の通塾は少し苦労を伴うので、テキストを自宅に送っ

ていただき、大いに活用させていただきました。自宅

受験者には費用負担が減るようになっている上、内容

も充実しておりまして大満足です。 

 ・直前時期の個人指導にも参加させていただきました。

もっと早い時期にも個人指導があれば、申し込んでい

たと思います。 

 ・1 月にＶ講義とジャストミート予想模試を受けました。

直前に本番のような緊張感を味わえたので、本人にと

ってとても良かったと思います。結果もまあまあでし

たので、自信になりました。 

 ・Ｖ講義とジャストミート予想模試に参加しました。香

蘭対策として十分な内容で、丁寧な添削も非常にあり

がたかったです。復習用に問題用紙と解答用紙を追加

で頂けるのもありがたかったです。 

 ・過去問道場の教材を購入しましたが、十二分に効果が

ありました。かなりのボリュームがあるので、コツコ

ツできる子にはとても向いていると思います。 

 

 ・コロナ禍で大変な中、入試直前の 12 月と 1 月のゼミ

は、本人の意識を高め最後までやり抜く力を与えてく

れたと思います。算数大問１について、何度も繰り返

すことで苦手分野の克服につながりました。実際の入

試問題は、難易度が更に上がっているように感じます。 

 ・どの会場も駅近で良かったです。午前中～夕方にかけ

ての講座は、時間が長かったので子供が少し疲れてし

まったようです。講義は先生がゆっくり説明してくれ

るので、わかりやすかったと言っていました。 

 ・全講座を受講させていただきました。合格できたのは

こちらの講座があってこそだったと思います。 

 

●入試の様子や併願校について 

 ・2月1日の第１回の受験は受験番号順で着席しますが、

2 日の第２回は登校順に着席なので、受験番号が下１桁

から３桁まで混在しての受験になりました。子どもた

ちの部屋は暖かいですが、保護者の控室の礼拝堂は少

し寒かったです。 

 ・2/1 に中大横浜、2/2 に香蘭受験を考えていましたが、

2/2 の香蘭の人気がすごく上がり、通っていた SAPIX

の模試の結果も厳しそうでした。また、立教大学への

推薦枠も拡大したことで、2/1 の香蘭もこれまでより

厳しくなると思い、2/1 に香蘭、2/2 に中大横浜に切

り替えました。 

 ・2/1 で合格を頂けたので 2 日受験はしておりませんが、

算数に関してはコンパスで解いたことのある問題の類

似が多く、８割以上取れたとの実感だったようです。

国語は記述が少し減り、記号問題が増えた印象との事

です。 

 ・算数が試験当日の問題と似ていて良かったです。国語

は解答用紙の形式が変更になったようです。 

 ・２回受験して繰り上げ合格候補になりました。2/9 に

繰り上げ合格となりました。娘と同じ学校のクラスメ

イトで、香蘭 2/2 に合格した友達がいました。その子

は慶應・広尾との併願だったようで、後日香蘭は辞退

したようです。やはり 2/2 は厳しいレベルだなと思い

ました。 

 ・香蘭を第一志望にして、共立と山脇も受験し全て合格

しました。 

 ・2/1 に香蘭、2/2 午前に恵泉、午後に香蘭を受験しま

した。2/2 の移動は少し忙しかったです。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 早い段階から香蘭の傾向をつかめた ★ 

 アヘッドから始まって各種の講義やゼミ、添削でご指導

いただき、また１月も直前まで個人指導を見ていただいた

おかげで、合格につながったと感謝しております。コロナ

禍の中での受験勉強でしたが、夏期講習はお陰で個人授業

になり、より濃く教えて頂けたと前向きにとらえておりま

す。コンパスでは長年のご経験に基づいた類題を、どんど

ん教えていただけるので、とくにアヘッドのおかげで６月

という早い段階から香蘭の傾向をつかめたことが、強みに

なったと感じております。春から晴れて念願の香蘭生とし

て通うことが出来ることを、娘もとても喜んでおります。

どうもありがとうございました。 

 

★ 徹底的に香蘭の形式に慣れることができた ★ 

 たいへんお世話になりありがとうございました。10 月に

香蘭緒過去問に取り掛かりましたが、算数がなかなか点数

が取れませんでした。過去問対策が必要だとわかっていて

も、具体的にどのように対策したら良いのか悩み、コンパ

スにお世話になることにしました。添削会、講座、直前教

材を、たくさん参加させていただきました。間違えた問題

は必ず解き直すようにして、その際も丁寧な解説を頂ける

ので、確認しながら理解を深めました。講座に参加した際

も、個別の質問に答えて下さり、わからないまま終わるこ

となく次に進めたことが、力になっていったと思います。

また、徹底的に香蘭の形式に慣れることで、着実に得点で

きるようになり、直前期にはスピードもついてきて、余裕

を持って問題に取り組めるようになったと思います。あり

がとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 丁寧な添削が娘のやる気を引き出した ★ 

 ＡＨＥＡＤ講座から大変お世話になりました。会社で、

ふと取引先の方と立ち話をしている際に、受験の話題にな

りました。「うちの娘は旗の台の香蘭に通っているんです」

と、その方がおっしゃった時、すぐさま「私の娘も香蘭に

行きたくて憧れています」とお話しした所、「それならコ

ンパス教育センターが絶対おすすめですよ！塾へ行かなく

てコンパスだけで良かったと思うぐらいです」とのこと。

自宅ですぐに調べ、合格者の方々の声を拝見し、受講させ

ていただこうと娘と２人で決めました。 

 他の塾へ通っていたので両立できるかという不安もあり

ましたが、「教材の利用方法」に記載されている時期を目

安に計画を立て、ほぼ計画通りに問題を解き、間違えたと

ころを見直しました。教材の問題数や難易度が少しずつ上

がっていくというところで、娘はへこたれずに続けられた

のだと思います。それから、添削問題の返信を頂いた時、

あまりに丁寧に先生がコメントをして下さったことで嬉し

くなり、もっと頑張ろうと思えたようです。国語の問いに

対して意味の取り違えがあったり、なかなか作者の伝えた

い心情が判らなかったりと苦戦もしました。試験当日も、

そういうことがあったのか一度は不合格となり、大泣きも

しましたが 2 月 4 日に学校からご連絡を頂き、合格となり、

この様に今このアンケートを記入することができています。 

先生方が「何としても合格させたい！」という思いで教

えて下さったから、良い結果を得ることができました。感

謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございまし

た。以下は試験当日の娘の感想です。 

国語…１、２日目とも文章が長くて、時間が足りなくなり

そうで焦りました。 

算数…１日目に比べて２日目の方が難しくなっていました。

特に４番はは難しかったです。 

理科…計算が大変なところがありました。コンパスで習っ

たのと同じくらいのレベルのものと、ちょっと難しい

ものがありました。 

社会…時事問題があまり出ず、歴史が多く出ました。 

 

さあ、君も先輩達に続け！ 

添削会の受講生から寄せられた合格メッセージの一部を、紹介させていただきます。ただし、メッセージの中には様々な個人情報が含ま

れております。それらの個人情報を慎重に取り扱う関係上、個人の特定につながる情報の掲載は控えさせていただきました。 

香蘭合格通信添削会から   に合格した皆さんからの声



 

 

★ コンパスの指導を受けたことは大正解 ★ 

 娘は６年生の秋に入って香蘭の過去問に取り組み始めま

したが、算数でほとんど点数を取ることが出来ませんでし

た。元々、算数を苦手としていたのですが、それに加えて、

香蘭の問題にはかなり癖があり、あまり相性が良くなかっ

たということもあるようでした。通っている大手学習塾で

は香蘭に特化した対策を行っておらず、遅ればせながら 11

月半ばにコンパスの添削指導をお願いすることにしました。

併せて、直前教材を購入し、繰り返し問題を解くようにし

ました。結果的に、コンパスの指導を受けたことは大正解

でした。 

 娘にとって、添削でのコンパスの先生方からの温かい言

葉は大きな励みになっていたようです。添削答案にびっし

りと記された赤字のメッセージを読み込み、「次はもっと

頑張ろう」とモチベーションに繋げていました。 

 そして、親からすると、直前教材の効果が非常に大きか

ったと感じています。特に、算数の１から４の克服シリー

ズは、香蘭の過去問を踏まえた類似問題集となっており、

癖のある香蘭問題の対策として非常に有効でした。受験前

の１ヶ月は、克服シリーズの問題を繰り返し解き、理解の

穴を埋めることに専念しました。香蘭の算数では大問１の

配点が 60 点と高いことから、特に１の克服については掲載

されている問題をほぼ完全に解けるようにしました。大問

１で安定して点数を取れるようになったことが、合格につ

ながったと感じています。 

 当日の試験後、娘は「昨日復習した算数の問題が出た」

と嬉しそうに話し、手応えを感じているようでした。親と

しては結果が出るまで気が気でなかったのですが、娘は

「トラストミー」と自信満々、夜の結果発表を見ることな

く、次の日の試験に備えて早々に寝てしまいました。翌朝、

起きた娘に合格したことを伝えると、それほど驚くでもな

く「絶対受かると思っていたから」とアッサリしたもので

した。 

 ほんの数か月前まで算数で全然点数を取れなかった娘が、

自信を持って入試に臨めるまでになったのは、ひとえにコ

ンパスの添削指導と教材のお陰です。先生方、本当にあり

がとうございました。 

 

★ ベースの勉強は塾、香蘭対策はコンパスが最良 ★ 

 ４回の添削と、1 月のＶ講義とジャストミート予想模試を

受講しました。添削は毎回本当に細かく丁寧な指導をして

いただき、娘は答案がかえってくるのが楽しみだったよう

です。毎回一緒に入ってくる復習問題も、ポイントがおさ

えてあり役立ちました。本番の１週間前は、４回の添削と

Ｖ講義、ジャストミート予想模試で分からなかったところ

をひたすらやり直し、最後 100 点を取れたのは受験前日で

した。ベースの勉強は塾で行い、香蘭対策はしっかりコン

パスで行うのが最良の勉強法だと思います。ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 苦手な国語もポイントがつかめるようになった ★ 

 当初、鷗友学園が第一志望でしたので、春～秋にかけて

は鷗友に向けての学習しかしておりませんでした。ですが、

国語が大幅に足を引っ張り、算数以外の科目で苦戦してお

りました。第二希望は香蘭だったのですが、こちらの過去

問はかなり解きやすかったようです。しかし、国語が安定

せず 2/2 の２科入試では不安がありました。 

 12 月まであれこれ悩みましたが、12 月の香蘭の学校説

明会に参加した際に、何か感じるものがあったのか、「私、

ここの学校に入りたい」と決心したようで、この日から

2/1 も香蘭を受験しようと決めました。とても遅い時期で

したが、コンパスさんに相談させてもらい、受講させても

らいました。12 月中旬～1 月中旬までに 9 回分と最後の模

試 1 回分の合計 10 回分をこなし、算数・理科にはかなり

の自信をつけました。社会も歴史を強化し、一番苦手な国

語も、コンパスの先生が細かく添削して下さった答案を、

何度も読み込んでポイントをつかんでいきました。 

 2/1、香蘭に合格を頂いた時は本当にうれしかったです。

親子で大喜びでした。 

 

★ 香蘭の問題をこれだけやったのだから大丈夫！ ★ 

 約３ヶ月間ですが、大変お世話になりましてありがとう

ございました。コンパスの問題が全て解けるようになれば

必ず合格出来ると信じてひたすら添削の提出、ぴったりテ

スト、１の克服に取組みました。一巡目はわからない問題

が多く塾の先生方に教えていただきました。二巡目、三巡

目と重ねるうちに正答率も上がってきて、本人も自信がも

てるようになってきたようでした。今回無事に香蘭女学校

に合格できましたのは、やはりこの通信教育のおかげだと

思っています。「香蘭の問題をこれだけやったのだから、

絶対に大丈夫！」と思えたことが、すぐにドキドキとして

しまって、あがり性の娘の心を強く合格へみちびいて下さ

ったのだと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ コンパスが無ければ合格できなかった ★ 

 １回目の入試は、算数・社会が帰宅後の見直しでできて

いる感じでしたので、合格を期待していましたが、残念な

がら不合格でした。2/1 で不合格だと 2/2 午後入試は厳し

いと予想していましたが、本人は気持ちを切り替えて挑み

ました。２回目、お迎えの時「難しかった…」とのこと。

やはり不合格でした。ただ、繰り上げ候補にはなりました。

掲示板での発表でないため、順番も分からず、なるべく期

待しないように努めました。2/4 の午後、期待するなと言

い聞かせながらもスマホを離すことが出来ませんでした…。

しばらくして、比較的早い時間に学校から繰り上げ合格の

お電話を頂けました。 

 ３年前の姉の時もギリギリの時期に添削のお世話になり、

今回も直前時期に個人指導でお世話になり、何とか合格す

ることが出来て、本当にありがとうございました。本人は

もちろん、姉も妹と一緒に通えることを大変喜んでおりま

す。普段通っていた塾の国語の先生が、9 月のタイミングで

辞められてしまい、もう少し早いタイミングで国語の記述

対策をしておくべきだったと反省しています。ともあれ、

楽しい６年間を香蘭女学校で過ごしてもらいたいを思いま

す。コンパスさんのお力添えが無ければ、合格できなかっ

たと思います。本当にありがとうございました。 

 

★ 丁寧な添削に感動しました ★ 

 この度、香蘭女学校に無事合格することが出来ました！

小学４年生から香蘭女学校を目標に、近所の塾に通ってお

りましたが、５年生の香蘭説明会の時に校門でコンパスの

パンフレットをいただき、塾と並行してコンパスの添削を

やれば合格できるかもしれないと思い、お世話になった次

第です。先生方の添削は丁寧で感動しました。娘もしっか

りと見直しができたようです。 

 １月のＶ講義とジャストミート予想模試を受けたことで、

自信を持って 2 月 1 日に挑むことが出来ました。コンパス

の添削をしなければ合格できたかどうかわかりませんでし

た。本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 

 

★ よく１年間でここまで頑張ってくれました！ ★ 

 娘は私立の小学校に通っており元々はそのまま上に上が

るつもりでおりましたので、受験しようと考え塾に通いだ

したのが、丁度１年前の２月でした。ですから、本当に１

年間でよくここまで頑張ってくれたと正直驚いています。

結果は、補欠合格でしたが、塾での指導だけではこうはい

かなかったでしょう。コンパスさんの通信添削(全４回)をと

ても楽しく行なっておりました。Ｖ講義もとてもよかった

ようです。本当にありがとうございました。 

 

★ 算数１の克服のおかげで本試験は“絶好調” ★ 

 算数１の克服は絶対にやったほうがいいです。それで私

も当日は算数が楽に解けて２０分前に終わることができま

した。私はコンパスの通信添削指導を受けて本当によかっ

たと思います。合格できてとても嬉しいです。本当にあり

がとうございました。（ご本人） 

おかげさまで香蘭に無事合格することができました。コ

ンパスの通信添削に出会えて本当によかったと心から感謝

しております。一昨年、５年生の時の説明会でいただいた

パンフレットの内容に確かなものを感じ６年生になったら

是非受講しようと思っておりました。６年の７月をピーク

に模試の成績も合格可能性も下がり続けておりましたが、

(１２月の模試では偏差値４９) 親子とも香蘭志望の気持ち

は変えることができませんでした。 

そのような状態で受講した添削指導でしたが、初回に何

とか合格圏に達することができ、本人はとても嬉しかった

ようで、毎回結果を楽しみに待つようになりまた。それま

での模試は見直しなどあまりやりたがらなかったのですが、

コンパスの添削は「こんなに書いてくれてすごいね」など

と言いながらよく見ておりました。１月に入ってからは、

１の克服、国語の毎日アタック一問など直前教材をひたす

らやり続けました。塾にも通っておりましたので、時間を

とるのがなかなか大変だったのですが、これを何とかやり

ぬこうと前日まで頑張りました。算数は苦手だったのです

が、１の克服のおかげで何と本番のテストでは「絶好調」

だったそうでとても楽に解けたそうです。「先輩のメッセ

ージ」にも同じようなことが書いてありましたが、まさか

うちの子が、と驚きました。（本当に娘は算数が苦手だっ

たもので…） 直前にいただいた激励のハガキはリビング

にずっと飾っておりました。お手紙も励みになったようで

す。本当にありがとうございました。心よりお礼申し上げ

ます。                  （お母様） 

 

◆ 他の年度の合格体験記もございます ◆ 

今回お配りしたものよりも前の年度の合格体験記もご用意しております。ご希望の方はお電話でご連絡くださるか、 

コンパスのＨＰ http://compasseducation.sakura.ne.jp をご参照下さい。     ℡０３-３７８４-４０１０ 


